
 

 

 

【行ってきました！ １泊外出！！ 

   ～東京ドイツ村 大江戸温泉君津の森 海ほたる～】 

 3月 10日・11日で、１泊外出へ行ってきました。 

 1日目は東京ドイツ村からスタート。関東人気イルミネーションを鑑賞しました。 

そして、宿泊先の大江戸温泉君津の森へ移動。 

夕食バイキングでお腹いっぱいになった後は運動しなきゃ！ 

という事で・・・、温泉と言えば卓球（笑）。いい汗流しました。 

露店風呂にカラオケと、宿泊ならではの時間を過ごしました。 

２日目は海ほたるへ レッツゴー。 

お土産を見たり、ゲームセンターで遊んだりと、楽しむ事ができました。 

さて、次の外出先はどちらかな？？ 

      

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

新グループホーム増設に向けて 

 

 

 

 

 

 

 

 

特定非営利活動法人ウィズ 

   

   

   

   

   

   

   

 

障害者の就職件数が大幅に伸びている。27年度の就職件数は、90,191件、 

そのうち精神障害者は、38,396件、前年度比は、11.2％増となっている。 

企業の受けいれ体制も大きく変化している。 

ＡＲＵＫＵ（就労継続Ｂ型・就労移行）でも、就職をしていく者、就職に向け 

実習を行う者など活発になっている。 

障害者総合支援法改正案が国会に提出された。 

サービス支給対象者が 65歳になり、 

介護保険に移行すると 1割負担となっていたものを、「高額障害福祉サービス費 

等給付費」を支給することで、負担を和らげることを目指す。 

また、単身生活を始める人に対して「自立生活援助」、 

就職した人のために「就労定着支援」などが新設されることとなる。 

「生活面の自立」を目指す人にとっても、高齢者にとっても支援が手厚くなる 

ことや、サービスが使いやすくなることは喜ばしいことです。 

また、「刑の一部執行猶予」制度も６月１日から始まった。 

保護観察機関は、従来より長くなり、再犯率が高い薬物依存者の更生や、 

社会復帰につながることが期待されている。 

 

ぼっ～としている間に、どんどんと法律は変わっていく・・・ 

アンテナを高くして、変化を捉え、法を理解し、上手に制度を利用して、 

皆さんが生活・人生を楽しめるようなNPOウィズでありたいと思っています。 
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◇ 会 員 募 集 ◇ 

当法人の目的に賛同し、活動を援助する個人及び団体を募集しています。 

年会費 一口 1,000円（一口以上） 

 

ウィズでは共同生活住居が不足している現状を踏まえ、茂原市に 

定員７名のグループホームを建設することとなりました。 

今秋には、見学・体験・入居案内できるよう準備を進めています。 

一人でも多くの方が、地域で自分らしい生活が送れるように、 

支援していきたいと思います。 

※グループホーム建設の最新情報はウィズブログにてご案内します。 
Let's walk with smile ! >>>  http://with010504.blog.fc2.com/ 

 

 

 

 

今年度は、 

何が変わるのかな？？？ 

http://with010504.blog.fc2.com/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

【長生健康福祉センター（デイケアクラブ）管内当事者交流会】 

年３回開催される管内当事者交流会へ参加しました。圏域内のデイケア

や福祉サービス利用者の方が中心となり、語り合う場です。 

当事者同士が情報交換や交流して互いに学び合う場として、ARUKU の

利用者は積極的に参加しています。こういった活動に積極的に参加し、

生活していく中での何らかのヒントが得られたらと思います。 

自分の意見を他人に伝えることはとても難しいことですが、 

回を重ねるごとに活発な意見交換が出来るようになってきています。 

【24時間テレビより福祉車両を贈呈していただきました】 

今回リフト付きバスを贈呈していただき、送迎や外出がとても便利に

なりました。大切に使用させていただきます。 

 

 

 

【お花見外出 ～いすみ鉄道～ 】 

毎年恒例のお花見外出。 

今年は大多喜町へ行ってきました。 

いすみ鉄道へ乗車し、 

車窓からの景色に感動しました。 

桜と菜の花がとても綺麗でした。 

大多喜城の見学や、 

名物の十万石もなかを食べて、 

ゆったりのんびりしてきました。 

 

【じょい桜が咲きました】 

昨年 10月、じょい開始１周年を 

記念し植えた「じょい桜」。 

この春見事に咲きました！ 

利用者の意見から始まった記念樹。

皆、開花を心待ちにしていました。日

中過ごす場所が利用者にとって居心

地の良い場所であるよう、これからも

頑張っていきたいと思います。 

【ヤクルト工場見学に参加して】 

利用者Ｔさんの感想 

乳酸菌に目をつけて、医薬品ではなく食料

品として販売をした創設者は素晴らしい

と感動しました。 

近代的な工場に圧倒されました。 

お土産にヤクルトをいただいてきました。

また行きたいと思いました。 

 


